

MEMORIAS DE LOS HECHOS DE 1967

COMUNICACIONES HOSPITAL HHA



## Llaman a la concientización sobre uso racional de antimicrobianos

● La Semana de la Concientización sobre el Uso Racional de los Antimicrobianos, que se celebra anualmente, es una oportunidad para reflexionar sobre la importancia de hacer un uso adecuado de estos fármacos.

Desde 2019, el equipo del programa PROA del Hospital HHA, ha trabajado de manera coordinada y sistemática para evitar que las infecciones más complejas se conviertan en una amenaza aún mayor. “El desafío más grande que enfrentamos no es sólo controlar las infecciones en los pacientes, sino proteger los antibióticos para que sigan siendo efectivos cuando realmente se necesiten”, explica la médica infectóloga, Carla Concha, encargada del programa PROA, quien destaca que “el 25 al 60% de las indicaciones de antibióticos en cada servicio del Hospital deben ser evaluadas cuidadosamente”. A su juicio es fundamental la comprensión de todos los actores del sistema de salud, desde médicos hasta pacientes. “El abuso de antibióticos no sólo pone en riesgo la salud individual, sino que también afecta a la salud colectiva. La resistencia antimicrobiana es un problema que requiere de la colaboración y el compromiso de todos”, enfatizó la infectóloga. ☞